



7 Pièces

216 m²

Réf. V0168LM

599 000 €

Cabrières d'Avignon

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement nichée dans le hameau de Coustellet, relevant de la commune prisée de Cabrières d'Avignon, cette maison de plain-pied offre une surface généreuse d'environ 216 m², agrémentée d'un gîte indépendant en rez-de-jardin. L'ensemble est enchâssé dans un jardin clos de 3070 m², offrant une atmosphère paisible et intime, agrémenté d'une cuisine d'été et d'une piscine rafraîchissante de 12*6 m. Le tout est à distance de marche des commodités locales. Situé à la fin d'un chemin dans un secteur résidentiel tranquille, cette propriété offre un accès facile aux commerces et au marché paysan animé ...

Ideally nestled in the hamlet of Coustellet, part of the sought-after commune of Cabrières d'Avignon, this single-storey house offers a generous 216 m² of living space, complemented by an independent gîte on the garden level. The property is set in a 3070 m² enclosed garden, offering a peaceful and intimate atmosphere, with a summer kitchen and a refreshing 12*6 m swimming pool. All within walking distance of local amenities. Situated at the end of a lane in a quiet residential area, this property offers easy access to the shops and lively farmers' market of Coustellet. You'll also be close to ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

